
保育会場も、徐々に

なかまが増えてきてい

ます。

子どもたちは、プラ

レールやカルタなど、

思い思いの遊びを楽し

んでいます。
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速報用特設ページです。

こちらからどうぞ→

岐阜教組のHPを貸りています。
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）
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全体会司会の４人です！左から中村さん、

荒川さん、小林さん、寸田さん

（岐阜 「劇団ドキドキわくわく」

シナリオ担当）大橋

文化行事で、仲間達はこれまでにな

い経験をします。今までで一番大き

い舞台に立つということ。全国の人

たちにライブで観てもらうこと。通

常より10分長い舞台になること。10

年間で６本のシナリオを数え、26回

目の公演をこのような大きな舞台で

できる幸せを感じています。

愛知県の奥村さ

んです。

今年の参加の目

的は？とたずねる

と、

昨年、台風で発表

できなかったから、

そのリベンジです！

と力強く答えてく

れました。昨年は、台風と闘い？今年は、

暑さとの闘い？です。

和歌山県

から参加の

兼本さんと

山田さん。

明日仲間の

分科会のレ

ポートをします。昨日から夜行バスできま

した！

東京から参

加の高山さん、

内田さん、岩

瀬さん栗林さ

ん。

20年近く参加してます。支援学校の元同

僚です。

高山さん→名古屋で「高山さんは乗り換

えです。降りてください」とアナウンスが

あったと思ったら、【高山線】のことでし

た（笑）

スタッフの皆さんも早めの昼食をとり、参加者

を迎えています。


